

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION. CALLE DE VICTORIO, 53.—PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES.—NUMERO SUELTO, CINCO CENTIMOS.

EL CORSE PARISIEN

Esta acreditada casa cuenta con un variado y completo surtido en toda clase de corsés, desde el más económico hasta el más lujoso.

Los modelos de esta castodos proceden de París.

Se toman medidas á domicilio.

San Cristóbal 6, frente á la Administración de Correos.

SEÑORAS

Cuellos piel, adornos de todas clases, Paraguas,

Peinas é infinidad de artículos

NUEVAS REMESAS

CASA CLEMARES.—PLATERIA, NUMERO 56.

AL DIA

La semana.

Ha sido en un todo teatral y el tema preferente de las conversaciones en cafés y círculos públicos, con motivo de la inesperada dispersión de la compañía cómica lírica Ibañez-Vidgain que actuaba en Romea.

Ya dijimos en un principio al repartirse las listas del personal, que segundas partes nunca fueron buenas.

Esta vez, como en otras, muchas, han venido á demostrar los hechos que es una realidad lo apuntado anteriormente.

A los cómicos, les sucede lo propio que á los políticos cuando ocupan el poder en ocasiones sucesivas, sin darnos lugar á que olvidemos lo malo ó lo bueno que hicieron durante su dominación, que se gastan.

Si, se gastan indudablemente, aun reuniendo extraordinarias condiciones de gobierno, talento y seriedad, y mucho más cuando los políticos son unas simples medianías, como ocurre en la actualidad, con los que se suceden en el poder casi á diario.

Y no es de extrañar, porque en esto de representar comedias ó hacer política, lo cual viene á ser lo mismo, ó por lo menos tiene muchos puntos de contacto, gusta la variación para que al público no le resulte corregido y aumentado lo del fraile del cuento, que aun siendo delicado el plato que se sirve, tenga que decir á la postre como él:—Señor, siempre perdices!...

Lo cierto es, que lo ocurrido, ha proporcionado á la numerosa concurrencia que continua asistiendo á Romea, conocer á nuevos y estimables artistas como el Sr. Sanjuan y especialmente

á la primera tiple Pilar Perez, que posee una bonita voz, que sabe cantar y decir muy bien y que el público por su esmerada labor artística le dispense justas y merecidas ovaciones desde la noche de su debut.

Nuestra enhorabuena.

Una nota por demás simpática nos ha dado la semana con motivo del onomástico de la Inmaculada Concepcion de Maria.

La salida á misa del Batallón Infantil en la parroquia de San Nicolás.

Esta institución que de nuevo surge, que la directiva recientemente nombrada ha hecho despertar del pecaminoso letargo en que se encontraba, no podía por menos llegado el día de su Excelsa Patrona, de significar que no había muerto y que como siempre estaba pronto á rendir el homenaje de su fervor religioso á la Reina de los Angeles, bajo su Inmaculada Concepcion.

En distintas ocasiones hemos dicho que el Batallón Infantil, no solo sirve á los niños para proporcionarles un rato de solaz y esparcimiento, sino que lo consideramos útil bajo el punto de vista de la higiene por contribuir á su desarrollo y á su modelación educativa.

Es indudable que el niño que un día y otro asiste á la instrucción y que se halla en contacto con sus jefes instructores, adquiere el hábito de la obediencia, vislumbra lo que es la disciplina militar y mañana cuando llegue á ser hombre, si se convierte en defensor de nuestra Madre Patria, le resultan menos fuertes todas las molestias y fatigas que ha de proporcionarle necesariamente el cumplimiento del ineludible deber contraído de

seguir y sacrificar la existencia por su bandera, por el emblema sacrosanto de la Patria.

Es de suponer pues, que los esfuerzos que viene realizando la nueva Junta Directiva para la reorganización de esa corporación infantil, se vean recompensados, y que los padres de los niños que pertenecen á ella, sean los primeros en estimularles para que continúen con los mismos entusiasmos que sentían, en los comienzos de su creación.

De no hacerlo así, sería un pecado del que no les absolvería la unánime opinión del pueblo de Murcia.

NI EN SERIO NI EN BROMA

ANVERSO Y REVERSO

Las medallas, las monedas, algunas telas y otras muchas cosas tienen dos caras: anverso y reverso; derecho y revés, ó cara y cruz, como se suele decir.

Pero no solamente son esos objetos los que ofrecen esa particularidad; también hay personas, entidades colectivas, en suma, muchísima gente, que tienen ó presentan dos caras.

Como se comprende á simple vista, eso es sumamente cómodo. Por delante, es un decir, le llaman á usted santo, y justo, y hasta bonito, si viene á manos y por detrás le venden, como Judas á Cristo.

Esto es, por desgracia, más frecuente de lo que por regla general se cree, pero como todos estamos ya en el secreto, no nos hace mella el saberlo. Hasta los novios saben lo poco que se puede fiar hoy en las apariencias.

—Te quiero, dice por ejemplo ella, mas que á las niñas de mis ojos. Y él, haciendo como que lo cree, contesta:—Y yo más que á las entretelas de mi corazón. Esos convencionalismos duran mientras están los tortollos frente á frente, pero en cuanto vuelven la espalda... se acabó el encanto.

Es un mal, ó es un bien que la gente mienta sentimientos, ideas ó propósitos. Difícil es determinarlos, pero que sea lo que quiera, resulta que la desconfianza unde por doquier, y ya no se fía uno ni de la camisa que lleva puesta.

Y lo que sucede entre los novios, que se juran amor eterno y luego se olvidan hasta de la mamita que los llevó en sus entrañas, sucede también con otros amores y otros sentimientos, el de la patria, que es tan santo, por ejemplo.

Es imposible atar un cuarto de cominos, como se suele decir, con la gente de dos caras; no sabemos cuando dicen verdad ni cuando mienten, y es un fastidio, sobre todo para los muy pocos que se permiten el lujo de no tener más que una sola economía, y tienen que utilizarla lo mismo en la calle que en casa, en público que en privado, en días de fiesta y en días de trabajo.

El tener dos caras es muy útil porque de ese modo sucede lo que con ciertos gabanes, que cuando se estropear de un lado se vuelven del revés... y otra temporada.

Y no solamente hay quien tiene dos caras, sino dos naturalezas, y vive admirablemente bien, como el pez en el agua, mejor dicho, entre dos aguas. Muchos, en vez de avengorzar-se de ello, lo proclaman y dicen á los cuatro vientos, y hasta lo consignar en sus tarjetas. Ejemplo: «Retascon, barbero y camarero».

En política se ve mucho de eso. En la tribuna dice un orador, pongo por caso: «¡Viva esto! ó ¡Viva lo otro!» Y el oído aplaude á rabiar. Pero baja de allí y el retórico y sale á la plaza pública y ya, mezclado con la plebe, grita como un desesperado: «¡Muera esto! ó ¡Muera aquello!» Y donde antes dijo blanco, ahora dice negro... y ¡tan campaneros!

Esto dicen algunos que es tener talento, y clarividencia y don de gentes; pero no faltará también quien diga ó afirme que es tener muy poca... aprensión. Pero mucha ó poca, el caso lamentable es, que cuanto más desparpajo y más doble fondo tienen las gentes, mejor se las trata y más se las considera.

Y así anda el cotarro.

Abel Imart

MIL PESETAS al que presente Cápsulas de Sándalo, ú otro específico, mejores que las del Doctor Pisé, de Barcelona; y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Plaza del Pino, 6, farmacia.

DESDE LA TRAPERIA

En nombre de nuestros sentidos amigos D. José Serrano Galveche, D. Carlos María Blasco y de su inconsolable esposa D.^a Pilar Soler y Soler, padre y tios respectivamente de la malograda Srta. Josefina Serrano Soler (Q. S. G. G.) hermanos y demás familia, damos las más expresivas gracias á cuantas personas les han acompañado en sus horas de amargura.

Al cumplir con la triste gratitud de los dolientes, reiteramos nuestro mas sentido pésame, por que conocimos las virtudes que atesoraba el angel que ha volado al cielo.

Descanse en la Bienaventuranza.

Después de ser examinado con brillantes notas para ingresar en el Cuerpo de Telegrafos, ha regresado de Madrid nuestro joven amigo D. Salvador Rubio Martínez, que ha obtenido plaza entre setecientos aspirantes á ellas.

Nuestro pláceme al nuevo telegrafista, á sus padres y familia por el triunfo obtenido.

Llamado telegráficamente por el Ministro de la Gobernación, según oímos anoche en círculos políticos, en el correo de ayer tarde salió para Madrid el diputado á Cortes, nuestro particular y distinguido amigo D. Miguel Gimenez Baeza.

Por falta de espacio, no reseñamos ayer la notable velada que en honor á la Concepcion Purisima de Maria Santisima, celebró el Circulo Católico en la noche del viernes último.

En ella fué muy aplaudida la «Hermana de la Caridad», bellísima poesía del laureado poeta murciano D. Ricardo Sanchez Madrigal, y el erudito discurso que sobre la «Creación», pronunció con fácil y elocuente palabra, nuestro compañero en la prensa el presbítero D. Antonio Conogero, redactor de «La Verdad»; que fué muy aplaudido, especialmente el brillante párrafo filosófico sobre «el ser y no ser».

Felicitemos al elocuente orador por su brillantísimo discurso, que dejó gratos recuerdos entre sus oyentes.

